

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# La Mesa de Tránsito lanzará un innovador programa educativo para secundaria titulado "Vivir en dos ruedas

Salto



| Publicada el: 14/12/24 | Visitas: 153    |
|------------------------|-----------------|
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 97              | Puntaje: 3.9    |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/la-mesa-de-transito-lanzara-un-innovador-programa-educati vo-para-secundaria-titulado-vivir-en-dos-ruedas\_11526.php

# LA MESA DE TRÁNSITO LANZARÁ UN INNOVADOR PROGRAMA EDUCATIVO PARA SECUNDARIA TITULADO 'VIVIR EN DOS RUEDAS

### Salto

La Mesa de Tránsito lanzará un innovador programa educativo para secundaria titulado "Vivir en dos ruedas

La Mesa de Tránsito presentará un programa educativo pionero para estudiantes de secundaria bajo el nombre "Vivir en dos ruedas".

#### Acciones de Concientización en Materia de Tránsito en Salto

En una reciente conversación con Andrea Cardozo, integrante de la Mesa Interinstitucional de Tránsito, se dieron a conocer las iniciativas que se llevarán a cabo en los próximos meses, orientadas a concientizar y educar sobre el tránsito, así como a reducir la siniestralidad vial en el departamento.

#### Aumento de la Siniestralidad en 2024

Cardozo destacó que la Mesa Interinstitucional de Tránsito se reunió recientemente para definir estrategias para el próximo año. "Estamos ajustando detalles sobre cómo vamos a trabajar. Iniciaremos un concurso en todos los liceos del departamento, donde ya contamos con dos técnicos prevencionistas que actuarán como jurados", explicó.

Los detalles del concurso serán comunicados más adelante, pero la preocupación por el incremento de la siniestralidad vial es evidente. "No solo se da en Salto, sino que es una problemática a nivel nacional. Según el director de la UNASEV, el número de fallecidos ha aumentado, y ya hemos registrado más muertes en 2024 que en 2023, lo cual nos preocupa profundamente", afirmó Cardozo.

#### Programa "Vivir en Dos Ruedas"

Además, se implementará en 2025 un programa titulado "Vivir en Dos Ruedas", que, según Cardozo, ya está siendo llevado a cabo en varias instituciones.

"El compromiso de la mesa interinstitucional es presentarlo a los centros de educación secundaria, invitando a todos los liceos que deseen participar", añadió.

A fin de año, o en una fecha a determinar, se llevará a cabo el concurso, en el que se incentivará a los estudiantes a crear lineamientos para promover una ciudad más segura y fomentar comportamientos responsables en la vía pública para cuidar su vida.

Esta serie de acciones busca abordar de manera proactiva la creciente preocupación por la seguridad vial en Salto y contribuir a la formación de una conciencia colectiva sobre el uso responsable de las vías públicas.

Fuente: Diario Cambio

#### **Imágenes**

## LA MESA DE TRÁNSITO LANZARÁ UN INNOVADOR PROGRAMA EDUCATIVO PARA SECUNDARIA TITULADO 'VIVIR EN DOS RUEDAS

La mesa de transito lanzara un innovador programa educativo para secundaria titulado vivir en dos ruedas

#### **Tags**

siniestralidad, concurso, educativo, programa, cardozo, detalles, interinstitucional, acciones, estudiantes, departamento, pionero, secundaria

#### Noticias relacionadas

3.6 \* Alerta por la siniestralidad vial: entidades de formación en tránsito exigen medidas efectivas ante la creciente concernación
3.9 \* Aumenta la preocupación en Punta Carretas: ladrones roban ruedas de autos enfocándose en un modelo particular
4.8 \* Alerta por la inacción en proyecto destinado a disminuir la siniestralidad en las rutas
3.9 \* Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia
3.7 \* Pequeños talentos de la escuela La Amarilla brillan en concurso nacional de la Facultad de Química y se llevan el tercer premio
4.0 \* Estudiantes del Vaz Ferreira presentan un proyecto revolucionario para las Olimpiadas de Robótica en el Latu
4.2 \* La murga se expande: un concurso regional contará con la

Liceo Nº2 de Salto se alza como campeón en concurso nacional de

participación de una única agrupación salteña

la Anep

- 4.6 \* Se llevó a cabo la etapa departamental del prestigioso concurso nacional de deletreo
- 4.7 \* Captura la esencia: Participá en el emocionante concurso de fotografía que desafía tu creatividad

### Categorías

| Interior             |
|----------------------|
| aldea                |
| Breves               |
| básket               |
| cartas               |
| ciencia              |
| Clima                |
| columnistas          |
| Cotizacion monedas   |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| departamentales      |
| Deportes             |
| derechos humanos     |
| Economía             |
| Empresariales        |
| Empresas             |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| Fúnebres             |
| fútbol               |
| General              |
| género y feminismos  |
| internacional        |
| Internacionales      |
| latidos              |
| Maldonado            |
| Mascotas             |
| minuto a minuto      |
| Mundo                |
| municipales          |
| Nacional             |
| Estados Unidos       |

| noticias de local      |
|------------------------|
| México                 |
| noticias de salud      |
| noticias de tecnologia |
| obituarios             |
| Opinión                |
| policial               |
| Policiales             |
| Política               |
| Principal              |
| Resultados de juegos   |
| Rurales                |
| Salto                  |
| Salud                  |
| Show                   |
| sin categoría          |
| sindicales             |
| Sociedad               |
| Tecnología & internet  |
| titulares del día      |
| tribuna                |
| Turf                   |
| uncategorized          |
| uruguay decide 2024    |
| viajes y turismo       |